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羽子板づくりに参加して 

毎年参加させていただいていた正月飾りづくりが、今

年は羽子板づくりということでどんな感じになるのか楽

しみに期待に胸膨らませ、現在団地に住んでいる孫（小

学生）とフランスから帰省している娘とその息子（高校

生）、私と家族 4 人で参加させていただきました。あり

がとうございました。フランスから帰省している娘はこ

の団地に以前住んでいたことはありますが、今回参加さ

せていただき大変喜んでいました。 

サーカスさんの指導のもと、それぞれ思いのまま個性豊かに素敵な羽子板が出来ました。作

った作品はしっかりパッキングしてフランスに持ち帰りました。 

自治会の皆さんからも４人に温かい言葉をかけていただき、やわらかく楽しい時を刻むこと

が出来ました。コロナの関係があり、５年ぶりの帰省で温かく受け入れていただいたこと感謝

しかありません。来年は私と夫で参加させていただきます。フランスの孫たち、日本の孫たち

は、夜のパトロールにも参加させていただき、いとこ、はとこの交流を深め、大変喜んでいま

した。自治会の活動にいろいろ参加させていただき、本当にありがとうございました。 

上村朋子 

【素敵な羽子板ができました】 
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年末年始防火・防犯パトロール 

防災委員会 大沢大介 

毎年恒例の年末年始防火・防犯パトロールが行われました。 

老若男女問わず元気な声で、２０日間（１２月２１日～１月１０日 年末年始４日間除く）の

べ４１０名もの声が、響き渡っていました。今年は、居住者の方のご友人で、フランスから来

日していたご家族の参加もあり、ある意味、伝統文化を伝えられたかもしれません。 

さて、掲示板や防災訓練時にも話題になりました、昨年１２月に発生した放火事件ですが、

皆さんはどのように考えていらっしゃいますか？「事件があったんだなぁ」「そのうち犯人が捕

まるだろう」「階が上だから大丈夫だろう」「もっと気を付かなきゃ」等、色々考えるところが

あるかもしれません。しかし残念ながらまだ犯人が捕まっておらず、気が気じゃない方もおら

れるかもしれません。 

管理組合・自治会・防災委員会や警察官が、２４時間３６５日

パトロールを行っているわけではなく、車返西住宅の安心安全

は、やはり我々居住者、自ら作っていかなければなりません。し

かしそれにも限界があります。今後は必要に応じて、警備会社に

よる見回り（有料）・防犯カメラ設置による抑止効果（補助金）・

街灯の設置（有料）、またボランティアによる定期的な見回り等の

対応が必要であると感じています。 

昨今の犯罪は『闇バイト』に代表されるように多様化してきて

いる中で、我々もそれに対応できるよう、日々防火・防犯対策に

ついて考えていきましょう。 

 

 

【防火・防犯パトロールの様子】 

   
会長挨拶 パトロール１ パトロール２ 

   
サンタクロース登場！！ メリー クリスマス！！！ たくさんの人が参加しました  



芋煮会（第２回）を終えて 

元気会（PKK）菅谷 哲夫 

去る１２月２２日（日）、第２回「芋煮会」（PKK 主催）が開催

されました。当日は肌寒い曇り空でしたが、おかげさまで１１１食

完売となりました。 

前日に、大久保さん（１４号棟）から里芋をいただき、翌早朝か

らの芋洗いをはじめ、大通さん（７号棟）、関谷さん（１２号棟）

の指導の下に各食材を仕込み、調理にかかりました。寒いので今回

は酒類も提供しようと酒担当班も設け、お燗の準備も行いました。 

前回参加された方、食べ逃した方、お子様連れファミリーの方も多数お見えになり、みんな

の広場は大賑わいです。お昼頃までには用意した１００食（実際は１１１食）は完売となりま

した。前回は５０食で、食べ逃した方が多かったので倍にしたのですが、それでも足りないと

いう盛況ぶりでした。 

有志の方からの食材提供を始め、PKK役員、多くの皆さんの協力もあり、今回も１食１００

円で提供できたこと、嬉しくホッとしています。 

これからも、美味しく楽しいイベントとして続けていきたいと思っております。 

 

 

 

府中市消防団のみなさんが車返団地に！！ 

1 月 12 日（日）、 府中市消防団第二分団の皆様が、出初式のあと、ご挨拶にお見えになり

ました。今年も 1号棟の前で、豪快な放水をしてくださいました。 

これまで何かとお世話になっており、心強い限りです。今年もよろしくお願いいたします。

自治会副会長より御礼をお渡ししました。 

 

【消防団の様子】 

   
 



「魅力ある 20年後の三街区を考える会」 

開催延期について 

 自治会の主催で、2016 年から開催した「2025 年（10 年後）の三街区を考える会」は、

第 5回をもって当初の目的を達成し、「発展的に解消」することになりました。 

 新しく 2023 年から「管理組合」と「自治会」の共催で、「魅力ある 20 年後の三街区」を

考える会を「建物の老朽化対応」と「コミュニケーションの発展・継続」を柱として開催して

きました。今年度は、第３回の「20 年後の三街区を考える会」を予定しておりましたが管理

組合と自治会で、方向性と内容について更に煮詰める事が、より効果的な「考える会」の開催

に繋がると判断し、開催時期を延期することにしました。皆様のご理解を宜しくお願い申し上

げます。 

「自治会のホームページ」に「考える会」の資料を掲載しております。 

第４１回 定期総会議案書 ５０ページ【資料 3】 

第４２回 定期総会議案書 ３２ページ【資料 2】 

第４３回 定期総会議案書 ３５ページ【資料 2】 

３７ページ【資料 3】 をご参照ください。 

 

 

高齢者になって 
車返西住宅に入居した当時は若い方の私でしたが、月日の立つの

は速いもので立派な高齢者になりました。 旅行等の計画を立てる時

は検査日を確認して決めます。年々増える診察券ですが困った事が

有りました。急な医院の閉業です。（お医者さまも高齢者になってい

ます）何処に行ったら良いか分からず、あちこちの友達に尋ねましたが結局「近くて若いお

医者さま」に決めました。（T.S.） 

 

【資源回収にご協力をお願いいたします！】 

・毎月、第１土曜日、第３土曜日、第５土曜日が自治会の回収日になります。 

・資源の種類は、新聞紙・雑誌（雑紙）・段ボール・アルミ缶です。 

・回収日は午前１１時までに階段下にお出しください。 

２月 １日（土）、１５日（土） 

３月 １日（土）、１５日（土）、２９日（土） 
 

 

２月１６日（日） １１：００～ キッチンカーパーティー 

２月２５日（火） 日帰りバスツアー【PKK】  


